

Itinéraire 5 : Dans les roues de George Sand et Jacques Tati

Le Boischaut Sud

168 km, c'est le cheminement sur les traces de ces deux personnalités. En premier lieu, il vous faudra vous arrêter au village de Lys-Saint-Georges pour admirer son château avant de continuer vers Neuvy-Saint-Sépulchre, principale étape de Saint-Jacques de Compostelle par la voie de Vézelay. Il ne pourra vous échapper que la basilique est la réplique de celle de Jérusalem. A Aigurande, la frontière avec le département de la Creuse n'est pas loin. L'arrivée à Sainte-Sévère est à une vingtaine de minutes. L'univers de Jacques Tati avec sa place, son manège, sa halle sont toujours là, 70 ans après le tournage du film «*Jour de Fête* » : la maison de *Jour de Fête* vous en livre ses secrets. A proximité de La Châtre, la Vallée noire, si chère à George Sand se dévoile, elle y situe d'ailleurs bon nombre de ses romans. C'est dans sa demeure familiale, à Nohant, qu'elle y accueillait de nombreux artistes et y vécut une belle histoire d'amour avec Frédéric Chopin. Pour revenir à Châteauroux, la route mène vers Sarzay et son incroyable château fort, Mers-sur-Indre et Ardentes.

Découverte de l'Indre en Berry balades à moto autour de Châteauroux 05

Le Boischaud Sud
cher à George Sand
176 km

